

Japón: Inaugurada exposición de fotos en homenaje al Ché



Tokio, 9 ago (RHC) La exposición fotográfica “El mundo que vió Che Guevara”, quedó inaugurada en la sala Garden Room, del céntrico barrio de Ebisu, en Tokio, como parte de la jornada de homenaje al Guerrillero Heroico en Japón, al cumplirse el 50 aniversario de su caída en combate.

Camilo Guevara, hijo del revolucionario cubano-argentino y coordinador del Centro de Estudios Che Guevara, presidió la apertura de la muestra que comprende 240 fotografías tomadas por en Cuba y otros países en las décadas de 1950 y 1960.

También se incluyen las realizadas durante el viaje a Hiroshima en julio de 1959, ocasión en que visitó el Memorial dedicado a las víctimas del bombardeo atómico.

Al decir de Camilo Guevara, desde el punto de vista artístico, las imágenes permiten apreciar la sensibilidad del Guerrillero Heroico al momento de reflejar la realidad a través de su lente.

La exhibición ha sido organizada por el grupo Kinoshita, que recientemente asumió la producción de la película “Ernesto”, sobre la vida de Freddy Maemura, integrante de la guerrilla del Che en Bolivia de ascendencia japonesa, la cual se estrenará en Japón el próximo 6 de octubre.

A la inauguración asistieron también funcionarios de la Embajada cubana, los principales directivos del grupo Kinoshita, parte del equipo de realización de la película “Ernesto”, representantes de diversos medios de prensa nipones y amigos de Cuba.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/137845-japon-inaugurada-exposicion-de-fotos-en-homenaje-al-che>



Radio Habana Cuba